

Den Ausschussmitgliedern werden Broschüren zum Konzept der „Rader LokalZeit“ übergeben. Hiermit hat sich die Stadt Radevormwald, der Citymanagement Verein und die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Radevormwald mbH beim Landeswettbewerb „Ab in die Mitte!“ 2012 beworben. Frau Gottlieb berichtet ausführlich über die verschiedenen Projekte und teilt den Ausschussmitgliedern mit, dass die Stadt vom Land NRW eine Förderzusage für das eingereichte Konzept erhalten hat. Diese beläuft sich auf 40.000 Euro zuzüglich dem notwendigen Anteil privater Dritter von ca. 17.000 € Ein städtischer Eigenanteil entfällt somit.